



Yogya Syaratkan IPK CPNS Minimal 3,0

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta mensyaratkan IPK minimal 3,0 untuk pendaftaran CPNS tahun ini atau mengalami kenaikan dibanding syarat IPK minimal pada pendaftaran CPNS tahun lalu sebesar 2,85.

"Kami berharap memperoleh calon pegawai negeri sipil (CPNS) yang berkualitas. Yogyakarta juga kota pelajar, tentunya IPK minimal 3,0 adalah hal yang perlu dimasukkan sebagai salah satu syarat," kata Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta Kris Sardjono Sutedjo, Kamis (14/11).

Sebagaimana pendaftaran CPNS di pemerintah daerah lain, pendaftaran CPNS untuk Kota Yogyakarta juga dilakukan secara daring (online) melalui laman sscasn.bkn.go.id. Pendaftar perlu melakukan registrasi terlebih dulu untuk membuat akun yang akan digunakan saat melakukan pendaftaran daring.

Saat melakukan pendaftaran, Kris mengingatkan agar pendaftar benar-benar cermat dalam memilih formasi jabatan yang diinginkan dan berhati-hati saat mengunduh berbagai dokumen yang wajib disertakan.

"Biasanya, pendaftar tidak cermat sehingga keliru antara formasi untuk DIY dan Kota Yogyakarta. Kalau hanya memasukkan pencarian dengan kata Yogyakarta, maka yang akan muncul adalah formasi untuk DIY dan Kota Yogyakarta," katanya seperti dilansir Antara.

Pendaftaran CPNS di Kota Yogyakarta bisa dilakukan sejak Rabu (13/11) hingga 26 November. Pendaftar hanya perlu melakukan pendaftaran secara online dengan mengunduh berbagai dokumen syarat pendaftaran tanpa perlu menyerahkan syarat pendaftaran secara manual ke panitia di daerah.

Sejumlah syarat yang juga perlu dipenuhi oleh calon pendaftar adalah kewajiban menyerahkan kartu pencari kerja (AK-1) dan SKCK dari kepolisian. "Dua syarat ini sebelumnya tidak muncul dalam pendaftaran CPNS tahun sebelumnya," katanya.

Pada penerimaan CPNS 2019, Pemerintah Kota Yogyakarta membuka 419 formasi jabatan yang terdiri dari 8 formasi disabilitas dan 411 formasi jabatan umum untuk tenaga kependidikan, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis. (*)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005